



Reconoce la Central de Trabajadores de Cuba a los transportistas del municipio por la destacada labor desempeñada en el enfrentamiento a la COVID-19.

El día 7 del presente mes en acto que tuvo por sede la terminal de ómnibus municipal, se hizo entrega de la Bandera por la Proeza Laboral al colectivo de la UEB de transporte de este municipio con la presencia de las autoridades partidistas, gubernamentales y de la CTC del territorio. Elis Guevara, Director de Transporte en Jiguaní, pronunció las palabras centrales del acto, donde ratificó el compromiso de los transportistas del municipio a cumplir con las tareas que le sean asignadas con el mismo entusiasmo, entrega y profesionalidad.

Felicidades transportistas.